



República Dominicana

Logros significativos en 2010

- En apoyo a la Asociación Dominicana de Hacendados y Agricultores (ADHA), el IICA concluyó la formulación de un plan de desarrollo pecuario, que servirá de marco estratégico para asegurar la competitividad del sector en ese país.
- El IV Seminario de Políticas Agroalimentarias organizado por el IICA permitió analizar, con la participación de más de 120 actores del sector agropecuario nacional público y privado, las posibles políticas para propiciar un nuevo paradigma tecnológico en la agricultura.
- El IICA brindó el apoyo logístico a la Secretaría Ejecutiva del SICTA para facilitar la integración de República Dominicana a dicho Sistema.
- El Instituto avanzó en la elaboración de un plan estratégico para el desarrollo de la agricultura orgánica en el país, mediante la ejecución de cuatro talleres regionales de consulta. Asimismo, se inició la ejecución de dos nuevos proyectos: a) Formando Jóvenes en las Técnicas de Producción Orgánica con Integración Juvenil, y b) Producción de Jengibre Orgánico (con la Asociación San Benedetto al Puerto). Además, se brindó asistencia técnica a la Universidad ISA en la producción de arroz orgánico, guayaba orgánica y producción de abonos orgánicos.
- En apoyo a los ministerios de Agricultura, Medio Ambiente y Salud Pública y con recursos del Banco Mundial, el IICA inició la ejecución del Proyecto de Prevención y Control de la Influenza Aviar, dirigido a prevenir la entrada al país de la influenza aviar de baja patogenicidad y a fortalecer los sistemas de respuestas ante un posible brote.
- En el marco de la III Plataforma de Exportación del IICA se capacitaron 20 empresas, *clusters* y asociaciones de productores para exportar al mercado de los Estados Unidos, vía Miami. Asimismo, se negoció y se realizó el lanzamiento de la IV edición del Programa, orientada hacia el mercado de Europa.

- El Instituto concluyó el Proyecto de Desarrollo Fronterizo con la Fundación Panamericana de Desarrollo (PADF), con la caracterización de las cadenas del limón, el aguacate y el pescado. Asimismo, se elaboraron tres propuestas de centros de agronegocios para las provincias fronterizas de Dajabón, Elías Piña y Pedernales.
- El Instituto apoyó a la Universidad ISA en la realización de una revisión curricular, en la formulación de una propuesta para el fortalecimiento de tres carreras técnicas y en la organización de un taller de capacitadores en la implementación de proyectos de agronegocios.
- El IICA y la FAO elaboraron una propuesta para fortalecer la seguridad alimentaria en la zona fronteriza, la cual se encuentra en negociación con la UE.